

学校だより

『認めて、褒めて、励まして、信じて、待って、見届ける』



1年間の振り返りです



猛暑が続いた夏もようやく終わり、最近やっと涼しい日が多くなり、秋らしくなってきました。6月の臨時休業明けから約4ヶ月が経ち、今月で今年度の前期課程が終了します。前期課程では、保護者をはじめ地域の皆様のお陰で、子供たちは事故やけがもなく、無事安全に学校生活を送ることができました。学校では、コロナウイルス感染症対策に万全を期しながら、少しずつ日常生活を元に戻す作業が続いています。毎日の授業では、座席の間隔を少し近くしたり、段階的に小人数での

話し合い活動を取り入れたりするなど、一定の距離を保ちながら、互いの考えや思いを交流させる学習を進めています。また、清掃も「新しい清掃の仕方」を全校で確認し、前後の手洗いやうがい、消毒等を徹底しながら、自分たちで学校中をきれいにしています。今月末の10/31(土)には、運動会を予定しています。高学年の児童を中心に準備も始まり、鼓笛隊や応援団の練習する声が聞こえるようになってきました。学校にも徐々に活気が戻ってきました。実施については、参観者や時間の制限を設けての開催となり、ご迷惑をおかけしますが、学校全体で盛り上げていきたいと思っております。保護者をはじめ地域の皆様のご理解ご協力をお願いいたします。

各種健康診断実施



コロナ対策により延期となっていましたが、耳鼻科検診(9/3)を皮切りに、心臓(1,4年)、眼科、歯科、腎臓(尿検査)の各種健康診断を実施しました。内科検診については、都合により後日実施を予定しています。感染症対策として、待機位置の間隔や飛沫防止策等の検診を受ける際の約束事を守りながら、学校医の先生方に検診をしていただきました。保護者の皆様には、検査の結果、疾病等がありましたら専門機関での速やかな受診をお願いします。

「子どもの近視に予防の可能性 外遊び2時間で発症減」

眼科検診後に眼科医の山口先生から近視の予防について、研究者の間で注目されている「外遊びの時間が長い子どもは、近視の発症率が低い」というお話を伺いました。1日2時間超外遊びをする子どもはほとんど外遊びをしない子どもに比べて、近視の発症率が3分の1以下に減るといふ研究報告があるそうです。太陽光の紫外線にあるバイオレット・ライトが近視抑制に重要な働きをするのではないかと考えられ、医師らで構成される近視研究会では、バイオレット・ライトをしっかり浴びるために、1日2時間以上の外遊びなどを推奨しているとのことでした。山口先生からも、積極的に外で活動するとよいというお話をいただき、普段の生活から考えていく必要性を感じました。



第1回後援会 9/11(金)

延期していた後援会を開催しました。今年度は4月にコロナウイルス感染症対策がとられていたため、会費を集めることができなかったこともあり、吉田東小学校地区全世帯を会員とさせていただくことになりました。また、今年度の会費については、前年度の繰越金を活用することになりました。会議では、来年

度の本校最終年度に向けて、閉校のための催しや記念誌の作成、記念品等を準備することをお伝えしました。役員の皆様からは、普段の本校児童について「あいさつがよくできる」「登下校では列を組んで安全な様子が見られる」といった話が出ました。また、南河内小中学校開校後は、スクールバスでの登下校となり、普段子供たちとも会う機会が少なくなるのは寂しいという話も出ていました。本会の内容等を掲載した後援会だよりについては、後日回覧板で回覧いたします。



第2回要請訪問授業研究会 9/18(金)

今年度2回目となる要請訪問を4年生の外国語活動で実施しました。下野市教育委員会学校教育課の稲葉課長補佐をお迎えし、公開授業と授業研究会を行い、指導助言を頂きました。授業では、子供たちは、はじめこそ緊張気味であったものの、次第に身振り手振りも交えて、今できる英語を使いながらコミュニケーションを図る楽しさを味わうことができました。最後に、稲葉課長補佐から言語活動を効果的に行うためのポイントや学習評価等について指導助言を頂きました。



ふれあい班活動 9/30(水) 今年度第1回目となるふれあい班活動の共遊がロング昼休みに行われました。リーダー学年が中心となって共遊する内容を考え、縦割り班で活動しました。鬼ごっこや尻尾取りゲーム等、初めての1年生も一緒になって楽しむことができました。様々な遊びを通して子供たち同士の互いに思いやる心や学校全体の連帯感を深めることができました。



学習指導員、スクールサポートスタッフ派遣事業

新型コロナウイルス感染拡大防止に伴う臨時休業中の未指導分の補習事業として、栃木県教育委員会から学習指導員とスクールサポートスタッフが1名ずつ派遣されました。学習指導員は、以前本校の教頭先生であった佐山宏章先生に、3年生から6年生の理科の授業を担当していただきます。スクールサポートスタッフは、現在本校の図書支援員として勤務している佐藤昌子さんに放課後の清掃を中心にお世話になります。期間は10/1(木)~2/26(金)となります。



児童引渡し訓練 10/7(水) 地震や竜巻の災害発生により、児童の帰宅が困難になった場合、児童の引渡しが安全に確実にできるようにするため、家庭との連携を図って訓練を行うことを目的に実施しました。当日は地震の発生という想定で訓練を行いました。子供たちは、地震発生後すぐに机の下に隠れて身の安全を確保しました。続いてランドセルを背負って静かに昇降口から避難しました。その後、一斉メールの配信で保護者等への引き渡し訓練を行いました。引取り後は、児童は保護者と一緒に下校し、混乱もなく無事訓練を終了しました。



お知らせ：「吉田東小学校だより」はホームページでカラー版を御覧いただけます。学校行事や各学年の活動も随時配信しています。御意見、御感想など御連絡ください。